



**Petugas mem-bongkar** gapura penanda batas kota antara Kota Jogja dan Kabupaten Sleman, di Jalan Solo, Selasa (8/8). Gapura tersebut diganti karena sudah tidak layak.

Harian Jogja/Giuh M. Hanafi

➤ **BATAS KOTA**

## Pemasangan Gapura, Jalan Solo Ditutup

**GONDOKUSUMAN**—Pemerintah Kota Jogja akan memasang gapura tanda pembatas kota di Jalan Solo, Demangan, Gondokusuman, Kamis (10/8) malam.

Pemasangan gapura dengan ketinggian sekitar 13 meter dan lebar 16 meter ini dipastikan mengganggu arus lalu lintas di ruas Jalan Solo.

"Kami akan mengajukan izin penutupan Jalan Solo ke Direktorat Lalu Lintas Polda DIY dan koordinasi dengan Dinas Perhubungan," kata Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Jogja, Agus Tri Haryono di

Balai Kota, Selasa (8/8).

Agus mengatakan pemasangan gapura membutuhkan waktu sekitar empat hingga lima jam. Karena itu waktu yang pas untuk menutup jalan sekitar pukul 23.00 WIB sampai pukul 04.00 WIB. Ia berharap pemasangan gapura selamat datang di Kota Jogja itu tepat waktu agar tidak terlalu lama menutup jalan.

Dalam pembongkaran gapura lama, kemarin yang dimulai sejak Senin tengah malam sampai Selasa pagi masih berlangsung. Bahkan pukul 11.00 WIB Jalan Solo masih ditutup karena masih ada material gapura yang belum diangkut.

Agus mengakui hal itu. Namun ia mengklarifikasi bahwa penutupan jalan saat pembongkaran yang seharusnya pukul 23.00 WIB diundur dua jam karena banyak tamu negara dan peserta Ajang Kesenian dan Olahraga Madrasah (Aksioma) dan Kompetisi Sains Madrasah (KSM) yang melintas.

Agus berujar gapura pembatas yang lama terpaksa dirobohkan karena kondisinya sudah rusak dan berpotensi membahayakan. Gapura yang dibangun sekitar 10 tahun lalu itu konstruksinya sudah korosi 60%. "Depleksi atau daya tahan anginnya sudah tidak aman berdasarkan penelitian dari

UGM sehingga perlu diganti," kata Agus.

Kepala Bidang Bina Marga Dinas PUPKP, Umi Akhsanti menambahkan struktur gapura baru tidak jauh berbeda dengan gapura lama, termasuk desainnya. Hanya struktur konstruksi utama dengan partisipasinya direkatkan dengan mur atau baut sehingga memudahkan perawatan.

Rencananya pemasangan gapura tidak hanya di Jalan Solo dan Jalan Magelang, namun semua ruas jalan perbatasan kota akan dipasang gapura. Pihaknya masih akan menganggarkan pada tahun depan. (Ujang Hasanudin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. <b>Din. PUPKP</b>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005